

Jueves 2 de febrero de 2017



“Casi no hay cosa imposible para quien sabe trabajar y esperar”

Fenelón

## TIPO DE CAMBIO FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

20.77

Euro

22.43

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



## EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

### Remesas registran récord en el 2016

Las remesas que recibieron los hogares de México el año pasado sumaron 26,970 millones de dólares, según información del Banco de México (Banxico). Ésta es la cifra más alta desde que se tiene registro y fue 8.8% mayor al flujo del 2016. De acuerdo con el economista sénior de BBVA Bancomer, Juan José Li Ng, cerca de 420 millones de dólares fueron enviados de manera precautoria por los mexicanos radicados en Estados Unidos ante el temor a posibles restricciones o impuestos que pudiera imponer en el futuro la nueva administración de aquel país. El especialista explica que la depreciación del peso frente al dólar también favoreció los ingresos de los 1.4 millones de hogares mexicanos que reciben remesas.

## El Financiero

### 40% de los gasoductos del país son irregulares

El gobierno no puede acreditar que tiene derechos de vía en tierra por donde pasan el 40 por ciento de los gasoductos que operan en el país. Así lo reconoció Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) en el contrato de transferencia de activos que le entregó al Centro Nacional de Control de Gas Natural (Cenagas) cuando este último tomó control de la operación como mandato de la Reforma Energética, y del cual El Financiero tiene copia. En la foja 7 del “Contrato de Transferencia de la Infraestructura de Transporte por Ducto de Gas Natural” se establece además que algunos equipos, instalaciones y materiales, es decir de la infraestructura física, tampoco se encuentran acreditadas la propiedades.



### Alertan riesgos para remesas

Imponer un impuesto a las remesas iría en contra de las metas de los organismos internacionales que buscan reducir el costo de envío, afirmó Jesús Cervantes, gerente de estadísticas económicas del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA). Expuso que en una reunión de hace cuatro años, el G20 -al que está integrado México- estableció que los costos por envío de remesas debían bajar 5 puntos porcentuales y que esta meta que sigue vigente se ha venido cumpliendo, ya que aproximadamente hace 15 años en México el costo de envío era de 30 dólares y ahora es de 6.70 a 10.76 dólares.

Jueves 2 de febrero de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Aplicación de la UMA en materia de Seguridad Social



Modelos de Informe del Auditor Independiente aplicable a los Estados e Información Financiera Contable de Entidades Paraestatales del Gobierno Federal 2016



Seguimiento a la Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



## NOTAS FISCALES:

SAT / Mi contabilidad. Opción de acumulación de ingresos por Personas Morales



SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 1 de febrero de 2017 publicado en la página de Internet del SAT



SAT / Nueva publicación anticipada de la Primera Resolución de Modificaciones a la RMF para 2017. Repatriación de capitales y diferimiento de la declaración informativa por subcontratación laboral



## MILENIO

### Inflación de 5.25 para 2017, prevén expertos

Los especialistas del sector privado elevaron sus proyecciones de inflación por arriba de 5.25 por ciento en 2017, y por segunda ocasión continua consideraron que el impacto inflacionario es una limitante para el crecimiento económico, al tiempo que siguen sin observar una recuperación del tipo de cambio y prevén tasas de interés más altas, informó el Banco de México (Banxico). De acuerdo con el resultado de la encuesta que realiza el banco central correspondiente a enero, los expertos estiman que la inflación llegará en 2017 a 5.25 por ciento, cifra muy superior a la estimación previa de 4.13 por ciento; para 2018, la expectativa pasó de 3.59 a 3.85 por ciento.

## EXCELSIOR

### Sube de nuevo la luz industrial; también la tarifa comercial

Las tarifas de electricidad para el sector industrial aumentaron en febrero entre 6.4% y 8.4% respecto a enero pasado, mientras que las comerciales están teniendo un incremento de entre 3.8% y 5.8% en el mismo periodo, informó la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Datos de la institución indican que el incremento es de hasta 52 por ciento en comparación al mismo mes del año pasado. En el caso de los usuarios domésticos de alto consumo, el aumento fue de hasta 25.6 por ciento respecto a febrero de 2016, mientras que las de baja tensión se mantuvieron sin cambios.

## La Razón

### Peso sube 0.5% por decisión de Fed sobre tasas

Luego de que la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos decidiera mantener su tasa de interés en un rango de 0.50 a 0.75 por ciento, ya que procederá con cautela hasta conocer los planes económicos del presidente Donald Trump, el peso retomó su racha positiva y el tipo de cambio se cotizó en 21.05 pesos en ventanillas bancarias, 0.5 por ciento más que el martes pasado, indicaron analistas. Desde que Trump asumió la presidencia el pasado 20 de enero, el dólar ha sumado ocho sesiones a la baja y sólo el martes pasado subió a 21.15 pesos, para volver a caer este miércoles al nivel más bajo del año y con el que inició 2017. "A pesar de que en la sesión se publicaron indicadores económicos positivos para Estados Unidos, la expectativa de que la Reserva Federal procederá con cautela durante el año, evitó que el peso perdiera el terreno", indicó la directora de análisis económico y financiero de Banco Base, Gabriela Siller.

Jueves 2 de febrero de 2017



## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(01/02/17)	5.75
TIIE 28 (01/02/17)	6.1615
TIIE 91 (01/02/17)	6.3684
TIIE 182 (01/02/16)	6.6912
CETES 28 (31/01/17)	5.88

### Reservas internacionales (mdd)

(27/01/2017) 174,791.4

### Inflación anual

(Dic. 2015-Dic. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	3.44

### Inflación mensual

(Dic. 2016, %)

Inflación *	0.46
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (02/02/17)	5.626572

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### Peña Nieto dice que 90 días durarán consultas del TLCAN

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, anunció el inicio de un proceso formal de consultas para guiar la revisión y profundización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). La consulta durará 90 días y comienza de manera simultánea con la que el gobierno de Estados Unidos llevará a cabo internamente para sus propios efectos, informó este miércoles durante la presentación de la campaña "Hecho en México". Derivado de esta consulta se definirá el acompañamiento que México habrá de tener en las negociaciones, por parte del Senado de la República, del sector productivo (trabajadores y empresarios) y de la sociedad civil.



### Hecho en México, confianza en nuestro país y en la gente: Castañón

Tras el relanzamiento de la campaña Hecho en México, hecho ayer por el presidente Enrique Peña Nieto, Juan Pablo Castañón, líder del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), señaló que consumir lo que se hace en México se traduce en confianza en "nuestra gente; la confianza en la economía". Castañón hizo un llamado a que "ponderemos positivamente lo que hacemos los mexicanos", pues "lo que se hace en México es la confianza en nuestro país y en nuestra gente; la confianza en nuestra economía". En entrevista telefónica con Ricardo Rocha, el líder del CCE insistió en la importancia de buscar en consumo de lo producido en México.



### Abordan CCE y PGR retos del Sistema Nacional Anticorrupción

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se reunió este miércoles con el titular de la Procuraduría General de la República, Raúl Cervantes, con quien abordó los retos que enfrentará esta institución para la implementación del nuevo sistema anticorrupción. Juan Pablo Castañón presidente del CCE dijo en entrevista tras el encuentro privado que abordaron los avances en la implementación del sistema Nacional anticorrupción. Juan Pablo Castañón señaló que el sector privado pidió a la PGR que logre resultados exitosos para evitar que quienes hayan cometido un delito salgan de las cárceles.



Jueves 2 de febrero de 2017



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 2 de febrero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 31 de enero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: \* Las remesas a México aumentaron un 6.2 por ciento en diciembre a 2,336.4 millones de dólares, llevando la cifra acumulada en 2016 a un récord, en medio de temores de los inmigrantes mexicanos en Estados Unidos sobre las políticas del presidente Donald Trump.



## Veto migratorio de Trump suma voces opositoras

“No es la mejor manera para proteger ni a Estados Unidos, ni a ningún otro país. No creo que esta sea una manera eficaz de hacerlo, y creo que estas medidas deben suspenderse más pronto que tarde”, afirmó Antonio Guterres, secretario General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). El Secretario General de la ONU desestimó el alcance del veto migratorio a ciudadanos de siete países con mayoría musulmana, porque los grupos terroristas, dijo, utilizan planes más sofisticados que poner a yihadistas en un avión. “Si una organización global quiere tratar de atacar una nación como Estados Unidos, seguramente no hará uso de gente con pasaportes de los países que hoy son los focos rojos de los conflictos”, dijo Guterres.

www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



## Continúa el aumento de temperaturas en la mayor parte del país

Este jueves continuará en la mayor parte del país la afluencia de aire seco y estable que generará incremento en las temperaturas diurnas y una disminución en la probabilidad de lluvia, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). También se prevé viento del norte con rachas superiores a 50 kilómetros por hora en el Istmo y el Golfo de Tehuantepec. Se pronostican lluvias con intervalos de chubascos para el Estado de México, Hidalgo, Tlaxcala, Ciudad de México, Puebla, Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. Así como lluvias escasas en Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Morelos y Guerrero.

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

